





Tief betroffen und viel zu früh müssen wir Abschied nehmen von

Thomas Jühe

Bürgermeister der Stadt Raunheim a.D. / Ehrenbürgermeister der Stadt Raunheim

Wir sind erschüttert und unendlich traurig über den Verlust einer herausragenden Persönlichkeit, die sich mit Herz und Verstand unermüdlich für eine Reduzierung des Fluglärms rund um den Frankfurter Flughafen und auf Bundesebene eingesetzt hat. Er war ein Visionär und Stratege, ein Mittler zwischen den Interessen, er war unser Motor. Seine Herzlichkeit und sein Humor werden uns sehr fehlen.

Thomas Jühe hat sich als Vorsitzender der Fluglärmkommission Frankfurt und der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Fluglärmkommissionen 20 Jahre mit großer Kompetenz und Beharrlichkeit für die Belange der Fluglärmbetroffenen engagiert. Als langjähriges Mitglied im Regionalen Dialogforum und im Forum Flughafen und Region war Thomas Jühe einer der maßgeblichen Wegbereiter des vertrauensvollen und konstruktiven Dialogs.

Wir verlieren einen guten Freund.

Das couragierte Wirken von Thomas Jühe wird uns immer Vorbild sein.
Unsere tief empfundene Anteilnahme gilt seiner Familie.

Für die ADF Herbert Knur Christof Bolay Stelly, Vorsitzende Für die FLK Frankfurt Rosemarie Heilig Jan Fischer Stellv. Vorsitzende Für das FFR
Prof. Dr. Johann-Dietrich Wörner
Dr. Pierre Dominique Prümm
Oliver Quilling
Vorsitzende

Anja Wollert Geschäftsführerin ADF und FLK Dr. Michael Charalambis Geschäftsführer UNH/FFR